



| BIODIVERSITÉ |

Une maison des abeilles à Olivet

Depuis fin 2021, l'association L'Abeille olivetaine a une nouvelle adresse, rue de Lorette. Un terrain lui a été mis à disposition par la ville. Elle va y installer un rucher « école » et proposer des animations en lien avec les abeilles. Les préparations vont bon train pour un lancement à la fin du printemps.

Le bonheur est dans le pré, et on ne croit pas si bien dire ! La parcelle de 1 600 m² est située en retrait de la route, au 313 rue de Lorette. Le terrain dispose d'une végétation importante, et d'une maison jusqu'ici inhabitée. Un lieu parfait pour développer toute une activité autour de l'apiculture !

C'est avec un plaisir non dissimulé que les bénévoles de l'association L'Abeille olivetaine se sont installés fin 2021 dans ce coin de campagne mis à disposition par la Ville pour une durée de 6 ans renouvelable. Après des travaux d'aménagement visant à transformer l'habitation pour répondre à leurs activités, les apiculteurs adhérents vont proposer aux Olivetains des animations en lien avec ces insectes essentiels : l'installation de ruches bien sûr, avec l'élevage de reines et la production d'essaims, la mise en place d'une miellerie, l'organisation de visites du rucher pour les écoles, la formation d'apiculteurs avec des ateliers spécialisés, des conseils,

de l'assistance... Les projets sont nombreux ! Raphaël Willaert, président de l'association olivetaine, explique le projet : « Jusqu'ici nous étions un peu dans le garage d'un adhérent, le sous-sol d'un autre, la serre d'un troisième... Avec la mise à disposition de ce terrain, nous allons pouvoir nous installer convenablement pour nos activités. Les premières ruches ont été installées, nous avons commencé à planter des plantes mellifères et pollinifères, et les travaux d'aménagement du local ont débuté. » La maison des abeilles devrait officiellement commencer son activité autour du 20 mai prochain, à l'occasion de la Journée mondiale de l'abeille. Grâce à ce partenariat, concrétisé par une convention avec l'association, la Municipalité fait un pas de plus en faveur de la préservation de la biodiversité et la protection des pollinisateurs sur le territoire olivetain.

**D'INFOS**
www.olivet.fr et www.abeille-olivetaine.fr